
 
 
 
 
 
 
 

学校教育目標  自主 友愛 鍛錬  教師も生徒も伸びる学校  

＜新生徒会長・副会長が決まりました＞ ～これからの活躍を期待しています～ 

生徒会立ち合い演説会が終わり、投票の結果、来年度の生徒会役員

３名が当選しました。生徒総会で承認を得て、正式に決定することに

なります。過日、職員室で私たちに挨拶をし、抱負を伝えてくれました

が、それぞれの力強いやる気のみなぎった言葉に私は期待感が大きく

膨らみました。「元気な学校」「活気のある学校」などと言われる学校

は、とかく生徒会の自治的活動が盛んです。活動が活発になっていけ

ば、会員である生徒の自主性や行動力、責任感などの資質・能力が高ま

っていきます。学校をよくしていくのは生徒会の力にかかっていると

言ってもよいと思います。 

学校を快適で居心地のよい場所にしたいという願いはどの生徒も持っているはずです。当然、私たち

職員も持っていますので、生徒会の取組を応援し、支えていきたいと思います。 

＜ふれあい・人権の集い＞ ～生徒会長・副会長が本校の取組を発表してくれました～ 

１２月２日(日)に、丸子文化会館セレスホールで、「第５１回ふれあ

い・人権の集い２０２３」が開催されました。丸子地区の小中学校の児

童生徒や教員が参加し、人権に関わる各校の取組を発表し合ったり、意

見交換をしたりして、人権意識を高めることを目的とした集会です。本

校からは現生徒会長、副会長の３名が、本校の代表として、丸子北中学

校の「人権尊重への取り組み」を発表してくれました。発表内容は「生

徒集会での異学年交流活動」「ワールド・キャンパス・インターナショ

ナルとの交流活動」「人権同和教育で学んだこと」「新制服の導入」に

ついてです。伝え方が単調にならないように、３名の皆さんで分担し、

画像を交え、速度を調節しながら声量豊かに発表してくれました。初め

て聞く方にとっても分かりやすい内容で、私はとても感心しました。聞

く方によく分かってもらえるように工夫して伝えることは、聞く方の気

持ちを配慮することになり、その方の人権をも大切することになりま

す。これからも、この姿勢と習慣を忘れないでほしいと思います。後日、

主催者の方から「丸子北中の実践発表がとても印象に残った」「発表内

容が具体的でよかった」「取組の内容がよく分かった」などの声が、参

観者アンケートにたくさん記載されていて好評であったと、お電話でご

連絡いただきました。うれしい限りです。代表の３名の皆さんには、本

当に感謝しています。準備から当日まで忙しかったと思います。ありがとうございました。 

＜ご連絡（お礼）＞ 

・保護者の皆様には、ご多用の中、１２月４日(月)～８日(金)の個別懇談会（三者懇談）にお越しいた

だきましてありがとうございました。お話しいただきましたことは、今後の学校でのお子さんの支援に

生かして参ります。時間が短く、十分にお話ができなかったという方もいらっしゃるかもしれません。

遠慮なさらずに、担任と連絡を取り合っていただければと思います。お子さんの成長のためには、ご家

庭と学校との連絡・連携が不可欠です。今後もご協力いただくことが多くあろうかと思いますが、どう

かよろしくお願いいたします。 
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